

Bericht Mitgliederversammlung 2024 MTB Donnersberger Land e.V.

Am 22.06.2024 fand die erste Mitgliederversammlung des MTB Donnersberger Land e.V. in den Räumlichkeiten des Campingplatzes in Gerbach statt. Nachdem der 1. Vorsitzende Christopher Dech alle Mitglieder willkommen hieß und die Sitzung eröffnet hatte, folgten die ersten formalen Tagesordnungspunkte. Als dann der TOP Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden an der Reihe war, wurde den Mitgliedern durch ein unterhaltsames Video präsentiert, was man in den ersten 1 ½ Jahren des noch jungen Vereins schon so alles erreicht und bewegt hat. Allem voran wäre da die Realisierung und Pflege des ersten MTB Trails im Donnersbergkreis zu nennen. Aber auch einem abwechslungsreichen Vereinsleben wurde sich gewidmet. So wurden viele gemeinsame Ausfahrten, Fahrtechniktrainings und Vereinsstammtische durchgeführt. Man wirkte ebenfalls an verschiedenen Festen und Veranstaltungen mit, so z.B. beim deutsch französischen Bauernmarkt in Weitersweiler, dem Frühlingfest auf dem Donnersberg oder dem Weihnachtsmarkt in Sippersfeld - um hier nur einige zu nennen. Auch wurde im ersten Jahr ein Trikot erstellt und eine Homepage inkl. Social-Media-Kanälen eingerichtet. Ein Highlight war sicherlich auch der Outdoor Erste-Hilfe-Kurs, der Anfang 2024 stattfand und durch praxisnahe Fallbeispiele bei allen Teilnehmern sicherlich noch lange im Gedächtnis bleibt.

Auf den Bericht des 1. Vorsitzenden folgten die Berichte der Schatzmeisterin Sophie Bechberger und der Kassenprüfer. Nachdem die Schatzmeisterin mit Hilfe einer Präsentation den Mitgliedern die Einnahmen und Ausgaben näherbrachte und den positiven aktuellen Kassenstand mitteilte, baten im Anschluss die Kassenprüfer um Entlastung der Vorstandschaft, welche einstimmig erteilt wurde.

Nennenswert bei dem Bericht der Schatzmeisterin ist, dass im Jahr 2023 die meisten Einnahmen durch Spenden generiert wurden. An dieser Stelle gilt ein besonderer Dank an alle Spender und Spenderinnen.

Jugendarbeit große Säule im Verein

Jugendwart Jannik Dech folgte im Anschluss mit seinem Bericht über das mittlerweile fest etablierte Kinder- und Jugendtraining. Er machte dabei deutlich wie wichtig dem Verein eine gute Jugendarbeit ist und dies neben der Realisierung der Trails das zweite große Aushängeschild des Vereins werden soll. Der Verein wurde darin bestätigt als bei den ersten beiden angebotenen Schnuppertrainings ca. 60 Kinder und Jugendliche zwischen 4 und 14 Jahren erschienen sind, was alle Erwartungen weit übertraf. Aktuell wird versucht an 2 Samstagen pro Monat ein Training anzubieten. Aufgeteilt wird das Ganze in 2 Gruppen (bis 9 Jahre und ab 9 Jahre) und es stehen dem Verein dafür aktuell 7 Betreuer zur Verfügung.

Viel vor in 2024 / 2025

Bevor alle Mitglieder auf das direkt im Anschluss folgende Sommerfest entlassen wurden, um sich Speis, Trank und der Geselligkeit zu widmen, gab der 1. Vorsitzende noch Ausblicke in die Zukunft und was man sich alles vorgenommen hat bzw. schon angestoßen wurde. So steht Anfang Juli ein gemeinsamer mehrtägiger Vereinsflug in die Bikeregion Ischgl an und für die zweite Saisonhälfte sind weitere Fahrtechniktrainings und viele gemeinsame Ausfahrten geplant. Bei verschiedenen Veranstaltungen wird man auch wieder aktiv sein, so unter anderem bei dem Großevent Malle Party mit Ikke Hüftgold in Sippersfeld, veranstaltet durch die FC Eiche.

Aber auch in Sachen Trailbau ist man wieder aktiv. Hier laufen schon die Anträge bei den entsprechenden Behörden für die Phase 2 Trailschleife um Sippersfeld mit 3 weiteren Abschnitten und auch mit den Förstern für Phase 3 Trailschleife Eisenberg / Ramsen (4 weitere Abschnitte) ist

man im regen Austausch. Im Idealfall kann mit dem Anlegen der weiteren Trails um Sippersfeld schon Ende Sommer 2024 begonnen werden.

Auch wurde darüber berichtet das eine Kooperation mit dem namhaften Bikehersteller Raaw Bikes in Aussicht ist.

Nachdem alle Berichte durch waren, bedankte sich der 1. Vorsitzende für das bisher geleistete und lobte die gute Zusammenarbeit im Verein. Zusätzlich wurde auch die gute Zusammenarbeit mit dem Forstamt, den Revierförstern, dem Donnersberger Touristik Verband, dem Kreis und den entsprechenden Behörden der Kreisverwaltung, der Verbandsgemeinden und den entsprechenden Kommunen noch mal erwähnt und verdeutlicht. Ohne die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten wäre das Gesamtprojekt MTB Trails im Donnersbergkreis nicht realisierbar .

Der 1. Vorsitzende schloss die Sitzung gegen 18:45 Uhr und man verbrachte den Abend gemütlich bei dem gemeinsamen Sommerfest auf dem Campingplatz in Gerbach.

Der Verein zählt mittlerweile 90 Mitglieder.